



Confirma AMLO: vulneraron las bases de datos del Ejército

Las filtraciones reveladas sobre su salud, el *Culiacanazo* y los informes militares son verdaderas; considera que “es algo que se maneja desde el extranjero”

Vulnerabilidad. El presidente López Obrador confirmó este viernes que las bases de datos del Ejército fueron vulneradas por un grupo de hackers denominado “Guacamayas” y que contiene información sobre su salud, sobre el *Culiacanazo* e informes militares. “Es algo que se maneja desde el extranjero”, dijo.

“Tengo entendido que este mismo grupo ya ha hecho lo mismo en Guatemala, Colombia, Chile y El Salvador.

López Obrador refirió que el secretario de la Defensa, le explicó que una actualización en los

EN CONTEXTO

Aprovecharon actualización en los sistemas: Sedena

Apresuran en el
Senado iniciativas
en materia de
ciberseguridad

PAG 6

sistemas fue aprovechada para cometer el robo de esta información, que serían el equivalente a 1.5 millones de fotos; 3,000 horas de video o 39 millones de páginas de documentos).

El mandatario minimizó el hackeo al asegurar que la información que se reveló es pública.

El reportaje que citó como ejemplo el estado de salud del presidente, exhibió que el mal que lo aqueja no se había dado a conocer y menos un presunto caso de preinfarto que tuvo cuando estuvo en su finca de Palenque en enero pasado. **PAG 6**



AMLO confirma que hackers vulneraron sistemas de información de la Sedena

Desde datos de salud del Presidente, pasando por el *Culiacanazo*, entre lo extraído por *Guacamaya*

Mario D. Camarillo

Ciudad de México

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó este viernes que las bases de datos del Ejército Mexicano fueron vulneradas por un grupo de hackers denominado "Guacamaya" y que contiene información sobre su salud, sobre el "Culiacanazo", así como informes militares", como lo reveló un reportaje la noche del jueves la agencia Latinus con Rafael Loret de Mola y considera que esto "es algo que se maneja desde el extranjero".

NO FUE EL ÚNICO

"Tengo entendido que este mismo grupo ya ha hecho lo mismo en otros países como Guatemala, Colombia, Chile y El Salvador. Pienso que es algo que se maneja desde el extranjero, no es de México. Quien lleva a cabo la extracción de la información debe ser una agencia o un grupo del extranjero, a no ser que sea nacional. Lo dudo", señaló.

López Obrador refirió que el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, le explicó que una actualización en los sistemas del Ejército Mexicano fue aprovechada para cometer el robo de esta información, que serían seis terabites de archivos confidenciales (equivalente a



Admite el Presidente que está enfermo.

1.5 millones de fotos; 3,000 horas de video o 39 millones de páginas de documentos (word, pdf o presentación) de los servidores de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

SALUD EN RIESGO

El mandatario minimizó el hackeo al asegurar que la información que se reveló es pública, pero el reportaje que citó como ejemplo el estado de salud del presidente, exhibió que el mal que lo aqueja no se había dado a conocer y menos un presunto caso de preinfarto que tuvo cuando estuvo en su finca de Palenque en enero pasado. Antes de volar, señala una bitácora, López Obra-

dor fue monitoreado, canalizado y medicado. El diagnóstico que recibió al final fue que tenía "una angina inestable de riesgo alto".

Otra bitácora, del 1 de septiembre de 2021, revela que el presidente recibió atención médica en el Hospital General Militar en las especialidades de reumatología, ortopedia, radiología y laboratorio. Al final de los estudios, se le diagnosticó gota al mandatario. "Al respecto se le ofreció a citado funcionario tratamiento con medicamentos, el cual no aceptó", detalla el documento.

El grupo de hackers ha obtenido información de los ejércitos de Chile, El Salvador, Perú y Colombia •